

**LA PRENSA LIBRE**  
**11 de setiembre 1987**

## La paz requiere un intenso trabajo

El presidente Arias dijo ayer que se requiere trabajar muy intensamente para cumplir con los acuerdos del Plan de Paz firmado el 7 de agosto.

"Se requiere trabajar muy intensamente para llegar a un cese de fuego que es uno de los puntos más importantes y controversiales del acuerdo" recalcó el mandatario.

La declaración se produjo tras una reunión de casi dos horas con el nuevo embajador itinerante para Centroamérica, Maurice Busby en su residencia particular en Rohrmoser.

Arias explicó que Busby, sustituye a Philip Habib en el cargo de embajador itinerante para Centroamérica y que como parte de su trabajo realizó una gira por Guatemala, El Salvador, Honduras y Costa Rica con el objeto de analizar la política centroamericana con los gobiernos de esas naciones.

El presidente Arias manifestó que no deberá extrañar si Busby viene a menudo al país por cuanto quiere conocer el avance de los acuerdos del Plan de Paz.

**NICARAGUA** *LK-11-9-87*

Al hacer referencia a la negativa del Gobierno de Nicaragua de dialogar con los grupos contrarrevolucionarios tal y como está establecido en el calendario del Plan de Paz, Arias dijo que se puede nombrar a una tercera que sirva como interlocutor.

Esa persona según el criterio del presidente Arias podría ser el cardenal Miguel Obando y Bravo, al que la contrarrevolución lo vería con simpatía y los sandinistas con respeto.